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Gosia: Aneeka y la tripulación Taygeteana a bordo han recopilado mucha información
sobre Trump y las operaciones de su equipo y sobre lo que ha estado sucediendo
atras de los medios oficiales. Mucha de esa información, proveniente de altos rangos
y fuentes, puede ser indicativa de verdaderos movimientos contra el Cabal negativo.
Aneeka y los Taygeteanos han estado haciendo todo lo posible para descubrir los
eventos detrás de las cortinas, y han ayudado de muchas maneras, algunas de
cuales son imposibles de revelar. Esperemos que esos eventos sucedan y resulten
beneficiosos para la humanidad, como muchos proclaman que lo serán. Pero en el
verdadero arte de la guerra, ¿los movimientos que se planea ejecutar contra el
oponente, serían realmente revelados, como parecen ser revelados por muchos
divulgadores, incluidas las propias fuentes terrestres de Taygeteanos?
En este video, quiero presentar la perspectiva de Yazhi Swaruu, tal como la
compartió conmigo anoche (noche del 19 de enero), en una charla personal, que
decidí compartir con vosotros ya que lo percibo importante para vuestra propia
análisis de los hechos. Quiero llamar vuestra atención al hecho de que al mantener
esta perspectiva específica, Yazhi varía aquí del enfoque Taygeteano, cuyo enfasis
ahora está más en la información directa recibida de varias fuentes políticas menos o
más confidenciales en la Tierra, en compartir lo que pueden encontrar acerca de los
movimientos de ambos lados, mientras que la visión de Yazhi es más amplia, y abre
nuestras mentes a otras posibilidades en juego. Esto es guerra, no hay duda de eso,
y Yazhi no es nueva en el arte de la guerra. Veamos su opinión sobre la situación. Tú
decides qué opinas acerca todo el lío actual en la Tierra.
Yazhi: Los Taygeteanos están investigando cada pequeña miga de pan que pueda
llevarlos a comprender o prever lo que sucederá. Están buscando en pequeños
tweets y en cada pista. Pero olvidan el panorama general.
Esto es una guerra. Y una muy especial. Es una guerra mediática, una guerra por
opiniones y percepciones. ¿Cuál es la herramienta para este tipo de guerra? Engaño.
Mentiras. En cualquier guerra, más aún en esta, nunca le darás a tus oponentes una
pista real de lo que está pasando, de lo que vas a hacer, y mucho menos de cuándo
lo harás.
Entonces, una cosa que puedo decirte y a cualquier audiencia con seguridad, casi el
100%, nunca 100 de ninguna manera, esta es una operación militar en manos del
ejército de los EE. UU. Sin lugar a dudas, puedo decirte que algo grande está
sucediendo... pero... nunca harán un movimiento cuando se espera. Porque el
enemigo se anticipará a sus movimientos. Lo que harán es distraer al enemigo. Y
confundirlo. ¿Cómo haces eso? Con las migas que dejas por ahí. Las que mis
amigos Taygeteanos reciben y examinan con lupa.
Puedo decirte esto: si, algo esta sucediendo, pase lo que pase para bien o para mal,
será cuando menos se espere. Nunca cuando te dicen que sucederá, y nunca de la
forma exacta en que te dicen que sucederá.
Este problema tiene muchos niveles. Por ejemplo. Podemos ver que esta operación
de inteligencia puede muy bien confundir a la gente y quebrar su espíritu aún más.
Porque eso es lo que más quieren. Así que veo esto como una operación perfecta
para romper el corazón de la gente, para romper cualquier organización, como los
pro-patriotas, para dividirlos y hacer que todos pierdan su ya pobre reputación.
Vea esto como una pelea en la que dos boxeadores pertenecen al mismo
entrenador. El gerente decide quién debe ganar y quién debe perder. Pero la gente



no sabe que todo está amañado. Entonces, la pelea (Trump vs Biden) parece lo
suficientemente real y es real a ese nivel. Pero debajo está todo amañado. ¿Y quién
está haciendo esto? El Cabal detrás del Cabal (Federación de Saturno). Como en la
Segunda Guerra Mundial. La lucha entre los aliados y las naciones del Eje fue muy
real. Pero debajo el mismo Cabal estaba jugando y financiando a ambos lados.
Los sombreros blancos, las migas esparcidas, los Patriotas de QAnon, son todos UN
nivel de MUCHOS en juego aquí. No dudo ni por un segundo que puedan tener
verdaderas intenciones. Pero también se les están jugando a ellos mismos como
herramientas para otra cosa.
No sabemos qué pasará mañana, todavía no ha sucedido. Todo lo que veo por ahora
es mucho ruido.
Veo dos mundos aquí, a falta de un término mejor. Uno es lo que está haciendo
Trump y lo que se puede ver y demostrar que Trump está haciendo en realidad.
La otra es lo que los llamados teóricos de la conspiración, QAnon y un sinnúmero de
personas en línea y en otros lugares están haciendo con lo que Trump realmente
está haciendo.
Déjame explicartelo. Lo que está haciendo el 'verdadero' Trump es una cosa. Lo que
los Patriotas dicen que está haciendo Trump es otra cosa. Tienen una historia que
encaja con lo que sea que esté haciendo Trump, pero que no refleja la realidad
tangible.
Entonces, veo que algo sucederá mañana, el 20, sí, como dije antes.
¿Por qué? Porque si todo está escenificado por el 'lado bueno' como muchos han
teorizado, entonces el elemento sorpresa en el arte de la guerra es irrelevante. Pero
eso está organizado para los medios y la gente. Pero la evidencia que veo aquí es
que no está escenificado. Me parece demasiado bien hecho. Puedo estar
equivocada. Pero eso es lo que 'huelo'.
Entonces, si es cierto que hay una pelea, entonces las cosas nunca saldrán como le
están diciendo a la gente. Y no soy pesimista, soy realista. No estoy aquí para
difundir más del llamado 'hopium' - (de ingles: Opium y Hope-esperanza)
1.) Pase lo que pase mañana, si en verdad pasa algo mañana, puede ser
escenificado. Lo que significa que todo lo que la gente ve en los medios de
comunicación como eventos que se desarrollan en vivo está en realidad pregrabado
y solo se transmitirá en vivo mañana como parte de una nueva agenda de
adoctrinamiento del lado 'bueno'. Entonces es lógico suponer que no necesitas
ningún elemento sorpresa, para que puedas hacer que las cosas sucedan como
quieres que sucedan.
2.) Pasarán cosas reales, en vivo, detenciones, lo que sea, mañana. Se
empoderaran de los medios, la gente tendrá un duro despertar.
Dudo seriamente que se desarrolle de esa manera. Porque como expliqué
anteriormente en el arte de la guerra nunca darás pistas sobre lo que vas a hacer.
Y... ¿Cuándo en la historia de los medios de comunicación de los Estados Unidos
realmente muestran en vivo un evento importante? ¡Nunca! Porque las cosas pueden
filtrarse a las personas que, quien tiene el control puede que no quiera que vean. Por
lo tanto, deben pregrabar cosas para poder editar lo que no quieren que la gente vea.
Así que de una forma u otra, ya sea que los buenos ganen o los malos ganen... es lo
mismo... eventos pregrabados alimentando a la gente, alterados y editados.
Puedo asegurarte algo: lo que sea que estén haciendo los buenos, no saldrá como
se le dice al público. Si pasa algo, será cuando menos se espere.
Las migajas entregadas al público, (adición de Gosia: que incluye público alternativo),
se pueden utilizar de dos maneras:
1.) Difundir desinformación para confundir al enemigo (Cabal Negro).
2.) Decirle a la gente cuando quieres que sucedan cosas.
En este último caso porque está todo montado, estás llevando a las personas al



evento que has preparado previamente. También puedo asegurarte que si los
eventos pasan mañana, los arrestos y toma del control de los medios, será montado
por el Cabal blanco. Nunca se le dará a la gente en tiempo real, nunca jamás. En ese
caso sería una buena señal de que algo está pasando, digamos "algo bueno". ¡Sin
embargo, todavía seria algo montado.
Hay un número 3 en esto:
3.) El Cabal Negro tiene el control total, siempre lo ha tenido. Y lo que estamos
viendo es todo teatro escenificado para confundir a la gente y destruir su moral y
esperanza, para quebrar su espíritu. Nadie volvería a creer en los teóricos de la
conspiración, nunca. No podrán organizarse contra el Cabal. Veo esto como algo lo
suficientemente importante para que el Cabal Oscuro se moleste en inventar un
esquema tan diabólico porque elimina toda su verdadera oposición.
¡Sin duda hay personas que realmente están tratando de ayudar! ¡No hay duda! Mira
a los Taygeteanos que realmente quieren ayudar, pero siguen cayendo en la misma
trampa de los medios, el entusiasmo de QAnon, etc. Otras buenas personas también
pueden caer en trampas y ser utilizadas como peones. Solo más de la misma
narrativa de la que no tenemos absolutamente ninguna prueba si alguna vez es, fue
o será real. Todos están demasiado ocupados, incluidos los Taygeteanos,
concentrados en Trump y esperando que haga algo en la última hora. Sinceramente,
creo que Trump fue real. Pero bajo demasiado control. Trump fue bueno, pero solo
otro títere, quizás sin saber que lo es.
Según veo las cosas, mañana, día 20, no pasará mucho.
Y sé que esto puede molestar a más de una persona, pero también es muy probable
que los arrestos reales y los tribunales militares ocurran mucho después de la
inauguracion, como dos o incluso tres semanas después. Cuando menos esperan
que suceda ** (simple arte de la guerra).
Sé que quieren que las cosas sucedan AHORA AHORA AHORA... Pero como dije
anteriormente, nunca le dirán a la gente cuándo exactamente procederán (a menos
que sea una puesta en escena por supuesto).
El propósito de la puesta en escena me queda claro. Realizan los arrestos reales y
libran las luchas reales, a espaldas del público. Una vez que han ganado, tienen que
idear algo para presentar lo que pasó a la gente. No pueden ir y contarles en
retrospectiva lo que ocurrió porque perderían credibilidad, cara y pueden ser vistos
como más engaños y por cualquier razón. Entonces pueden montar los eventos para
"legalizar" lo que ya le pasó a la gente. Editado y planeado cuidadosamente, qué
mostrar a la gente y qué no mostrar a la gente. Todo a su favor.
Incluso el nombre de la operación para apoderarse de los medios: “Mocking Bird”.
Ese nombre de código ya se ha utilizado antes. Eso no es buena seal. Y luego
quieren volver a inaugurar a Trump el 1 de abril (día de los inocentes). Otro mal
señal. Y también veo el número 72 por todos lados. También cabalístico, también
Cabal. Tomar control de los medios durante 72 horas. 72 personas murieron de
covid. Se invitó a 72 personas a la inauguración interna de Biden. Es el símbolo de
Karistus. Tomado como buena señal de victoria del lado bueno. Pero también
pueden ser las malas personas que usan el número 72 para jugar con todos
nosotros. Significa algo diferente dependiendo de quién lo esté usando.
Y no estoy siendo "pesimista". Estoy analizando los datos reales, no los datos de
"Hopium" (droga de esperanza) alimentados por Q anon. No daré Hopium. Solo la
gente puede salvar a la gente. Y lo que diremos nosotros no sera repetir más de Q
anon, lo que fácilmente podríamos hacer porque tenemos las fuentes.
Vea lo que te dije aquí hoy, como la declaración 'oficial' de mi opinión sobre los
acontecimientos actuales.


